

Dreikönigen mit Plöder verlesen

Donnerstag, 6. Januar 2022

Beim Dreikönigs-Trycheln kann jeder Mann mitmachen. Auch Junggreifler und Kinder sind herzlich willkommen. Mit dem Marsch vom Gütsch her lockt das Glockengeläut die Bevölkerung aus den Häusern, durch das Dorf, auf den Schulhausplatz. Anschliessend wird dort das Plöder auf dem Schulhausplatz verlesen.

Das Plöder ist eine alte Tradition, bei der in gereimter Form Ereignisse und Missglücke von der Bevölkerung vorgetragen wird. Alle Besucher haben immer viel zu lachen, auch wenn teilweise ein Missglück von einem selbst vorgetragen wird.

Aber, dass etwas vorgetragen werden kann, braucht es Personen, die uns Geschichten zusenden. Ohne Geschichten, können unsere Dichter, die Köpfe nicht zusammen strecken und keinen Reim zusammen dichten.



Bitte Plödersprüche melden an

greiflerverein.lauerz@gmx.ch

Villiger Cyrill 079 398 01 70

Birrer Hans 079 634 08 11

Programm

- 19.00 Uhr Besammlung im Gütsch mit einem Kaffee
- 19.30 Uhr Abmarsch der Greifler ins Dorf, neben der Kirche kurzer Halt zur Totenehrung, anschliessend greiflen wir auf den Schulhausplatz.
- 20.05 Uhr Plöder verlesen durch Hans Birrer und Cyrill Villiger

Der Präsident

Stefan Sidler